Herr Andreas Klement hat unsere 2jährige, ängstliche Hündin innerhalb von einigen Trainingseinheiten nicht nur selbstsicherer werden lassen, sie geht überraschender Weise auch friedlich bei Fuß, bellt Besucher nicht mehr an und hört allgemein besser und rascher auf die Grundkommandos. In der nächsten Stunde werden wir uns mit ihrer Sprungfreude befassen.

Wir können Herrn Klement herzlichst empfehlen, da sein Umgang mit unserer Hündin nicht nur sehr professionell, sondern auch von Wärme und wirklicher Tierliebe geprägt ist.

Familie Crespín